
令和元年第３回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

 

 

期日 ：令和元年９月５日（木）午前 10 時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 秋本 良一 ・ 獣害対策、後継者育成と資源の活用について（不要） 

２ 佐藤 成志 ・ 第一次産業プロジェクトチームの現在の進捗状況は（要） 

3 小笠 まゆみ ・ 森林環境譲与税の活用に関すること（要） 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 秋本 良一 

（議席番号：3） 

獣害対策、後継者育成

と資源の活用につい

て 

 獣害による農業、林業の被害は防護柵

設置等の対策が進み、減少傾向にあると

思うが、個体数の減少は見られない。 

要因は、捕獲者の高齢化、後継者不足

と思われる。また、資源としての価値観

の差が伺える。 

 後継者育成、資源の活用として、捕獲

獣肉の利活用、解体施設、生産販売や毛

皮の加工施設等の支援の考えはないか

伺いたい。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 佐藤 成志 

（議席番号：１） 

第一次産業プロジェ

クトチームの現在の

進捗状況は 

 重要課題である農林水産の衰退に歯

止めをかけるため、第一次産業プロジェ

クトチームを立ち上げ取り組むとして

いたが、現在の進捗状況は。 

 また、町長はこの問題解決をどのよう

に進めたいのか、伺いたい。 

 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 小笠 まゆみ 

（議席番号：７） 

森林環境譲与税の活

用に関すること 

① 町有林の今後について 

伐採、再造林計画はどうなっている

か伺いたい。 

 

② スキー場周辺の国有林について 

払い下げの考えはないか伺いたい。 

 

③ 森林環境譲与税の活用の方向性につ

いて、見込みを伺いたい。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


